

みんなとともに笑顔いっぱい



# みんなとともに



校長室の応接セットのテーブルの上を、ときどき模様替えしています。いまは、秋バージョン。そこに1枚の短冊があります。—「清く あかるく 素直であれ」— これは、函館のトラピスチ又修道院で購入したものです。清明小学校の子どもたちへの“メッセージ”のような気がしました。「素直な心」をもち、どんどん吸収して、そして「ミライ」へと羽ばたいてほしいと考えています。



## 修学旅行へ行ってきました

10月11日(木)12日(金)、6年生が修学旅行で日光方面へ行ってきました。「仲間とともに」過ごした2日間が、「大切な思い出」としていつまでも心に残ることを願っています。

【出発】



【東照宮】



【座禅体験】



【東武ワールドスクウェア】



【宿泊】



【足尾銅山】



【富弘美術館】



【日光江戸村】



「座禅体験」

座禅の大切なポイントである「調身、調息、調心」の話を聞いてから、20分ほど座禅を体験しました。姿勢を保つのは結構難しく、「警策」で肩を軽くたたかれた子も何人かいました。でも、たたかれた方がより思い出に残るのかもしれないですね。

### ◇ 星野富弘さんの詩から

ゼロは いくつ足しても ゼロだけれど  
0.1でも残っていれば  
いつかーになり 百にだってなれる  
数学は嫌いだっけれど  
この足し算をやって行こう  
今の私は0.1

誰がほめようと 誰がけなそうと  
どうでもよいのです

畑から帰って来た母が でき上がった私の絵を見て  
「へえ」と ひと声 驚いてくれたら  
それで もう 十分なのです